

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 3. Januar 2024



10% der Ticketeinnahmen des Wirtschaftsempfangs gingen 2023 an Holzkirchen hilft e.V. (v.l.): Alexander Schmid (Vorstandsvorsitzender der REO), Marc Gerster (Vorstandsvorsitzender Holzkirchen hilft e.V.) und Bahar Yilmaz (Eventmanagerin und Organisation Wirtschaftsempfang bei der REO)

Foto: REO

Wirtschaftsempfang 2023

Für den guten Zweck – 1000 Euro Spende an Holzkirchen hilft

- Menschen in finanzieller Notlage unterstützen
- Wirtschaftsempfang des Landkreis Miesbach setzt starkes Zeichen für soziales Engagement

Auch in diesem Jahr setzte der Wirtschaftsempfang des Landkreis Miesbach ein starkes Zeichen für soziales Engagement und Solidarität. Im Rahmen der Veranstaltung, die die Regionalentwicklung Oberland (REO) jährlich organisiert, wurden 10% der Ticketeinnahmen für einen guten Zweck gespendet. Die diesjährige Spende ging an die Hilfsorganisation "Holzkirchen Hilft".

Holzkirchen hilft unterstützt Menschen im Landkreis, die finanzielle Hilfe benötigen, sei es aufgrund von Krankheit, Unfall, Tod, oder auch schlichtweg durch das fortschreitende Alter. Der Verein fungiert als mildtätige Organisation und springt ein, wenn alle anderen Möglichkeiten ausgeschöpft sind.

"Wir kommen immer dann ins Spiel, wenn Menschen bei uns im Landkreis Unterstützung benötigen und es keine anderen Möglichkeiten mehr gibt. Wir freuen uns sehr über die großzügige Spende der REO, die wir für unterschiedliche Spendenaktionen einsetzen werden.", betonte Marc Gerster, 1. Vorsitzender bei Holzkirchen hilft.

Für eine offizielle Scheckübergabe trafen sich die Verantwortlichen des Wirtschaftsempfangs Alexander Schmid, Vorstandsvorsitzender der REO und Bahar Yilmaz, Eventorganisation bei der REO, mit dem Vereinsvorsitzenden Gerster. Schmid zeigte sich begeistert von den vielen Aktionen und großem Engagement des Vereins: „Wir wollen mit unserer Spende dazu beitragen, das soziale Engagement von Holzkirchen hilft weiter zu stärken und freuen uns mit dem Wirtschaftsempfang Menschen im Landkreis, die sich in einer Notlage befinden, unterstützen zu können.“

Die Organisatoren des Wirtschaftsempfangs und Holzkirchen hilft bedanken sich herzlich bei allen Teilnehmern, Sponsoren und Unterstützern, die durch ihre Beteiligung einen Beitrag zu dieser bedeutenden sozialen Initiative geleistet haben.

Über die Regionalentwicklung Oberland KU

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Bahar Yilmaz gerne zur Verfügung:

Kontakt

Bahar Yilmaz

Eventmanagement | Personal | Ausbilderin

+49 (0) 80 25 - 993 72 20

bahar.yilmaz@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl

Medien und Öffentlichkeitsarbeit

+49 (0) 80 25 - 993 72 61

ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU

Rathausplatz 2

83714 Miesbach

www.regionalentwicklung-oberland.de